
Isab  Energy,  prevenzione
incendi ok

Isab Energy è la prima azienda della zona industriale di
Siracusa ad ottenere il certificato di prevenzione incendi

da  parte  del  Corpo  Nazionale  dei  Vigili  del  Fuoco.  Un
attestato  della  conformità  alle  normative  europee  che
certifica  l’applicazione  delle  migliori  pratiche  nel  campo
della sicurezza del sito produttivo di ISAB Energy.
“Questo importante risultato – scrive nella sua nota l’azienda
– conferma sia l’efficienza degli impianti che l’adeguatezza
del  Sistema  di  Gestione  della  Sicurezza  adottato  da  ISAB
Energy Services”.

Pozzi  inquinati:  avviso  al
sindaco di Melilli

Notificato  al  sindaco  di  Melilli,  Giuseppe  Cannata,  un
avviso di conclusione delle indagini preliminari. Il primo

cittadino ibleo è accusato di omissione di atti d’ufficio. Le
indagini sono coordinate dalla Procura della Repubblica di
Siracusa.
In particolare, al sindaco viene contestato di aver omesso di
adottare  un  provvedimento  urgente  a  tutela  della  salute
pubblica,  nonostante  i  reiterati  inviti  delle  competenti
Autorità. Mesi addietro era stata rilevata la contaminazione
delle  falde  acquifere  di  alcuni  terreni  ricadenti  nel
territorio comunale di Melilli, frazione Città Giardino. Il
Sindaco  sarebbe  stato  invitato  “ripetutamente”  –  spiegano
dalla polizia giudiziaria – ad emettere un provvedimento di
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interdizione del prelevamento dell’acqua dei pozzi presenti
nella  zona  contaminata.  Cannata  si  dice  esterrefatto  dal
provvedimento adottato a suo carico, ma sereno. “L’avviso mi è
stato notificato questa mattina – racconta il primo cittadino
di Melilli –  e mi ha sorpreso, visto che dallo scorso agosto,
insieme  alla  Polizia  ambientale,  lavoriamo  alacremente  a
questa vicenda. Abbiamo anche predisposto un’ordinanza, ma il
percorso è complesso perchè occorre verificare 200 particelle
catastali, individuando tutti i pozzi, inclusi quelli abusivi.
Il nostro obiettivo è garantire la sicurezza ai cittadini, ma
anche il servizio, magari mantenendo attiva una tubazione, per
lo stretto necessario. Avrò modo di dimostrare, nelle sedi
opportune, la qualità e la trasparenza del mio lavoro. Rimane,
però,  il  rammarico  per  un  provvedimento  francamente
incomprensibile. Mi rivolgerò, per questo, alla Procura”

San  Giovannello,  esibizione
dei Cordasicula

Music & Drama Fest, quinto appuntamento con la rassegna che
sta animando la chiesa di San Giovanello, nel cuore della

Giudecca, a Siracusa. Questa sera in scena i Cordasicula. Il
duo  siciliano  propone  musiche  originali  ispirate  ai  suoni
tradizionali del Mediterraneo, in particolare della Sicilia e
del Sud Italia. La voce e i tamburi a cornice di Marilena Fede
si intrecciano con le melodie suonate da Saro Tribastone sullo
tzouras, sul mandolino e sulla chitarra battente, in brani
cantati e strumentali.Interventi di Fabio Messina, scrittore e
poeta  dialettale  che  accompagnerà  il  duo  con  le  sue  rime
incantate.
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Caso  a  Priolo:  "soldi  per
tacere sulle malattie"

“Soldi  per  tacere  sulle  malattie”  e  si  riaccendono  i
riflettori sulla zona industriale di Siracusa. Il caso nasce

da un articolo pubblicato in prima pagina da La Repubblica-
Palermo. La redazione siciliana del quotidiano romano rilancia
la denuncia di alcuni operai.Un ‘uomo, oggi in pensione e
malato di tumore, parla di maxi-liquidazione per lasciare il
lavoro  dietro  accettazione  di  una  sorta  di  clausola
contrattuale  con  cui  si  accetterebbe  di  “tacere”  ogni
eventuale correlazione tra la patologia e il tipo di lavoro
svolto nell’azienda.
“Fosse  vero,  sarebbe  una  bomba”,  commenta  a  freddo  il
segretario generale della Cisl Siracusa, Paolo Sanzaro. “Ho
letto l’articolo, noi non avevamo mai sentito cose di questo
tipo. Come sindacato, sapevamo di incentivi per accompagnare
alla pensione o incentivare il ricambio generazionale”.
Non tocca certo adesso ai sindacati indagare per verificare le
situazioni pubblicamente denunciate nell’articolo di Lorenzo
Tondo.  “Ma  questo  non  significa  che  non  avremo  massima
attenzione  alla  vicenda.  Cercheremo  di  rintracciare  questi
lavoratori e avere ulteriori elementi. Però dobbiamo evitare
di  commettere  l’errore  di  fare  di  tutta  l’erba  un  fascio
gettando  la  croce  addosso  a  tutta  l’area  industriale  o
ignorare l’accaduto, qualora fosse provato”.
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Nuovo sbarco a Siracusa, due
ricoverati

Nella tarda serata di mercoledì, nuovo sbarco di immigrati
al  Porto  Grande  di  Siracusa.  Poco  dopo  le  23.00,   199

cittadini extracomunitari, di sedicente nazionalità siriana e
egiziana,  sono  stati  accolti  sulla  banchina  del  porto
siracusano. Tra loro 50 donne e 64 minori. Due migranti sono
stati ricoverati all’Umberto I di Siracusa.
Il barcone su cui navigavano erastato segnalato nel primo
pomeriggio di mercoledì da un velivolo del dispositivo frontex
greco in pattugliamento e quindi monitorato dal velivolo Manta
del  nucleo  aereo  G.C.  di  Catania.  In  poche  ore  veniva
raggiunto dalla motovedetta della Guardia Costiera CP 322 dela
Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa  e,  in  aggiunta,  da  un
pattugliatore della Guardia di Finanza. L’incrocio a circa 70
miglia a sud est delle coste siracusane.
I migranti soccorsi sono stati trasbordati a bordo delle due
unità per motivi di sicurezza. Le condizioni meteo-marine non
fornivano garanzie sulla galleggiabilita’ della loro carretta
del mare.
In  tarda  serara  l’arrivo  al  Porto  Grande.  Immediata
l’assistenza sanitaria da parte del personale della Sanità
Marittima, dell’ASP e della Croce Rossa. Quindi le pratiche di
identificazione e fotosegnalamento prima del passaggio in uno
dei centri di prima accoglienza della zona.
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Omicidio  o  incidente:
dall'autopsia  le  prime
indicazioni

Dopo  una  prima  ricognizione  cadaverica,  si  attende
l’autopsia per fare luce sulla morte di Fernando Loncharich

Ciudad, 57 anni, il peruviano ritrovato cadavere ieri mattina
all’interno dell’albergo scuola di via Crispi, a Siracusa. La
struttura, abbandonata, è da tempo ricettacolo di senzatetto e
tossicodipendenti. L’uomo sarebbe caduto dalla tromba delle
scale, riportando ferite tali da provocarne in poco tempo il
decesso.  Questa  la  ricostruzione.  Rimane  da  capire  se  la
caduta sia stata accidentale o avvenuta al culmine di una
lite.  Dall’autopsia  gli  inquirenti  si  attendono  qualche
elemento utile per indirizzare le indagini verso una precisa
pista. Per il momento, nessuna pista viene esclusa.

Calcio. Russo: "Una emozione
il debutto al De Simone"

Questa è la settimana che condurrà al “debutto” dell’S.C.
Siracusa davanti al pubblico amico. Il primo contatto con

l’impianto di casa, il De Simone, la squadra lo avrà domani,
per una partitella in famiglia. Poi domenica sotto con il
Vittoria, seconda giornata del campionato di Eccellenza
“In campionato sono partiti bene”, dice il giovane portiere,
classe 1994, Federico Russo. “Siracusa è una grande piazza che
ha fame di calcio. Credo che scendere in campo al De Di Simone
sarà una emozione senza pari nella mia giovane carriera. Spero
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di fare bene, ho ho al mio fianco un portiere esperto come
Fornoni da cui posso imparare molto”.

Edilizia:  crollano  gli
appalti e gli importi

I nuovi dati diffusi da Ance Sicilia confermano il trend
negativo per l’edilizia siciliana. Crollo degli appalti, con

un calo degli importi imposti in gara che a Siracusa arriva a
sfiorare il 90%.  L’associazione dei costruttori edili si
sofferma sul periodo gennaio-agosto degli ultimi sei anni,
evidenziando  con  preoccupazione  come  in  Sicilia  si  sia
registrato  una diminuzione del 79,10% del numero di gare e
del 77,88% degli importi a base d’asta.
Le province maggiormente colpite in questi primi otto mesi
dell’anno sono state Siracusa (8,07 milioni di euro contro gli
82 dello stesso periodo del 2012, pari a -90,18%) e Ragusa
(2,1 milioni a fronte dei 16,8 milioni del 2012, -87,03%).

 

Pallanuoto, Serie B: Onida al
7 Scogli

Il Circolo Canottieri 7 Scogli si cofnerma protagonista del
mercato.  E  mal  cela  l’intenzione  di  esserlo  anche  nel

prossimo  campionato  di  pallanuoto  di  Serie  B.  L’ultimo
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arrivato è il centrovasca offensivo Simone Onida, classe 1992,
la scorsa stagione alla  Black Sharks Roma, promossa in A2
spinta anche dalle sue reti, 50 in due campionati.
Il presidente del 7 Scogli, Marco Capillo, non nasconde la sua
soddisfazione. “Ci stiamo muovendo sul mercato per tempo e con
attenzione. Insieme al tecnico, Aldo Baio, abbiamo individuato
i  nostri  obiettivi.  E  Onida  era  uno  di  questi.  Siamo
orgogliosi  di  vedere  come,  appena  contattiamo  giocatori  e
società pallanotistiche, nonostante la nostra sia una realtà
presente da solo un anno, siamo riconosciuti come un team
serio e corretto. Ringrazio, a proposito, il presidente ed il
vice della Black Sharks con cui i rapporti sono stati subito
di intesa totale ed estrema cordialità”.
Il  Circolo  Canottieri  7  Scogli  rimane  ancora  attivo  sul
mercato. “Contiamo di chiudere alcune trattative nel più breve
tempo  possibile,  abbiamo  alcuni  dettagli  da  definire”,
annuncia sibillino Capillo.

UE,  fondi  per  emergenza
sbarchi nel siracusano

Immigrazione clandestina nel siracusano. L’Unione Europea
pronta  a  stanziare  5/6  milioni  di  euro  per  far  fronte

all’emergenza sbarchi che ha trovato negli ultimi mesi in
Siracusa e Portopalo il nuovo terminale d’approdo in Europa.
La disponibilità sarebbe emersa nel corso dell’incontro tra
l’eurodeputato  Salvatore  Iacolino  (Ppe-Grande  Sud)  e  il
commissario europeo agli affari interni, Cecilia Malmström. La
Malmstrom ha anche espresso la volontà di visitare i comuni
siciliani interessati dal fenomeno.
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